



学校だより 9月号

令和2年9月1日
京都市立安祥寺中学校
校長 田中 智之



2学期スタート！

23日間というこれまでとは違う短い特別な夏休みが終了し、先週、8/24（月）から2学期がスタートしています。暦の上ではもなく「白露」ということで、「季節は秋に向かいつつある」ことを感じられる頃へと進んでいますが、まだまだ暑さは続くようです。体調管理には十分気をつけて毎日を元気に過ごしてほしいと思います。



始業式からまだ1週間ですが、3年生は修学旅行を無事に終え、今日から気持ちを切り替えて学校生活を送ります。2週間ほど先には定期テストⅡが控えています。その先には、体育大会、合唱行事…多くのことが例年通りとはいきませんが、皆の工夫と協力で前進していきます。「ピンチはチャンス」「先を読んで、できる備えを」といった生涯において大切なことを、本校生徒たちは体育館の建て替え工事以来、乗り越えてきてくれています。ある意味「地力がつく」経験を重ね、知恵や逞しさを育んでいます。保護者や地域の皆様の励ましを支えにさらに成長を続けてくれます。

修学旅行にいってきました

3年生は、2学期始業式から4日後の8/27（木）～29（土）まで信州・白馬、黒部方面への修学旅行にいってきました。当初予定していた沖縄からは方面も時期も大きく変更となりましたが、日本アルプス、日本の屋根と言われる雄大で素晴らしい山岳自然環境の地で、班別研修、ラフティング等の自然体験、黒部ダム見学を行い、中学校生活の大切な思い出の1ページを作っていました。



定期テストⅡに向けた取組を

夏休みの宿題はすべてやり終えてほっとしているところでしょうが、2学期は忙しい日が続きます。明後日、明後日、2年生には、学習確認プログラム pre2 が待ち受けています。予習シートの見直し等、ご家庭でもお声かけをお願いいたします。

定期テストⅡを9/17（木）、18（金）に実施します。テストまで、もう3週間を切っているという日程を再確認し、計画的な準備を進めてほしいものです。



部活動大会、観戦者なしで開催に

運動部活動の「京都市選手権代替大会」や「秋季大会（新人戦）」が全市的に始まりました。本来であれば、保護者の皆様にお子たちのがんばってる姿をぜひともご覧いただき、応援をお願いしたいところではあります。新型コロナ感染症対策の一環として、ほぼ全競技において「選手・顧問・大会役員以外の会場への入場を禁止する」⇒「無観客での開催」となっています。大会開催を優先した措置をご理解のうえ、ご家庭での励ましをお願いいたします。<→各部からの連絡文もあります>



なお、**今年度の本校体育大会につきましては、「3年生の保護者に限定して参観していただく」「当日、生徒との接触はしない」方向で調整中**です。今月中旬頃に改めてご案内させていただきます。

※裏面に月行事を掲載しています。
ご覧ください。

学校ホームページをご覧ください！

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>

学校の取組の様子などを掲載しています。